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第１５６回 例会 
 

【日時】2018 年 9 月 13 日（木）12：30～13：30 【例会場】ザ ロイヤルパークホテル 東京汐留 

【例会出席】会員数 16 名 名誉会員２名 【出席者】12 名  ビジター 1 名  ゲスト 0 名 

【出席率】75.0％     

【ニコニコ BOX】\ 9,500― ≪今年度累計≫ \ 83,000― 

 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：友弘裕規会員 

◇ 開会点鐘                       立堀佳男会長 

◇ 会長挨拶                                    立堀佳男会長 
       11 日の協議会に出て来まして、ビックリしたのですが今年いっぱいで大井町 RC が閉鎖になるそうです。 

       私たちのクラブに移って頂ける方が居らっしゃらないかと勧誘はしてきました。 

◇ 幹事報告                                     工藤至善幹事 
       RLI の締め切りが迫っています。そして港区民祭りのお知らせが来ています。去年参加しましたが、楽しめ 

       ると思いますので、お時間のある方は是非ご参加ください。 

◇ 委員会報告 
 湯川愛里会員：10 月 18 日の夜間例会ですが、フレンチレストランを探していますので、是非皆さんには 

     ご参加頂ければと思っています。よろしくお願いします。 

◇ 出席報告                                    熊谷行裕会員 

◇ ゲスト・ビジター紹介 

 ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：芝 RC の貧困連鎖対策の勉強会に参加してきました。 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                   山本教夫会員                                                          
立堀佳男：明日、業界のゴルフコンペです。箱根で朝早いので今日はこれから前乗りで出発します。 

梅澤武男：11 月 15 日パープルズ 10 周年記念パーティーが行われます。皆様ご参加ください。 

湯川愛里：やっと秋らしい天気になり、ほっとしています。これからイベントが目白押しですが、皆さん 

     協力して乗り切りましょう！ 

  山本教夫：今日、事業説明会の第一回目を横浜で行います。数進めていくうちに増えてくれると良いな。 

熊谷行裕：先日、函館の友人から連絡があり函館も地震の後、1 日半停電したそうです。彼は医者なので 

     勤務先の病院も大変だったらしい。早く地震の予知システムを役立てたいものです。 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：遅刻してすいません。 

 

 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ 会員近況報告                                      
 立堀佳男会長：最近はあちこちでお金にならない仕事ばかりで忙しくしています。 

工藤至善幹事：妻の出産が 1 週間後に迫ってきましてそわそわしています。以前、アンダー40 の集まりを 

  作りたいというお話をしたのですが、承認をもらえるような形にしていきたいと考えていますが、この 

  クラブから発信して他のクラブも巻き込んでいけたら良いなと企画を提案していければと思っています。 

       五十嵐豊会員：マレーシアに行きまして不動産の状況や街並みを見て来ました。海外の不動産事情は日本と 

  異なると知り勉強になりました。RC の方では中々活躍できていませんので、頑張っていきたいと思っ 

         っいます。 

 鹿島孝夫会員：還暦を迎えた事で仕事の整理を始めているのですが、体が動くうちに自分のやりたい事をや 

   っていきたいと思っています。その中で RC にどのように協力できるかも考えて行きたいと思います。 

 山本直道会員：仕事は有難いことに忙しくさせて頂いていますが、それだけではなく将来に向けて種を蒔く 

         事をしています。私生活では子供たちとキャンプに行く準備をしています。 

       湯川愛里会員：先月第二ゾーンの財団セミナーに出て来まして、グローバル補助金が豊富で来年度以降の配 

   分が良くなりそうですので、我々には実績も有りますし海外に縁も有りますので、申請していければと 

   思っています。私事では娘が声楽でフランスの音楽祭で入賞いたしましてオペラに出る事になりました。 

熊谷行裕会員：近況はあまり変わり映えはしませんが、先日面白い話を聞きました。現在鎌倉はそれぞれの 

   海岸でネーミング件を入札に掛け資金集めをしています。それに鳩サブレの豊島屋さんが買われたそう 

   です。しかし海岸の名前は変えずにそのままにする事にしたそうです。これによって好感度がとても上 

   がったそうです。 

 山本教夫会員：昨年度一昨年度はクラブ以外の方と交流がある役職でしたが、今年度に入ってそれが無くな 

   ってしまって少し寂しいですが、卓話に呼んで頂けたりしていますのでそこで築いた関係を活かして、 

   何か協力し行ける事を探っていきたいと思っています。仕事面では相変わらず四苦八苦していますが、 

   また皆さんにもご紹介できたらと思っています。 

 友弘裕規会員：先日岡山でボランティアをしてきましたが、ペットのシェルターが用意されていてデイサー 

   ビスの様なサービスをしていてペットを手放すような事態は避けられているようです。保健所ともお話 

   をして協力できるようでしたらお声掛け下さいと伝えて来ました。RC に関しては先輩方にメーキャップ 

   に連れていって頂き、色々な RC を見て勉強したいと思っていますし工藤会員がおっしゃっていたチーム 

   作りに協力できたらと思っています。 

 戸張浩幸会員：例会に出席するのでいっぱいいっぱいで中々他の活動に御協力できていなくて申し訳ありませ 

   せん。ホテル業界も人手不足でスタッフを集めるのも一苦労で既存のホテルから応援に行かなければなら 

   なく、現場のスタッフに大きく負担が掛かってしまい、それをなだめるのが一番大きな仕事になっています。 

 市川会員：先月末にモンゴルに行きまして、ロータリーバッジを付けていた所、現地の国立がんセンターの方 

   の方もロータリアンだったようで声を掛けて頂けました。プライベートでは上の娘が中学生になって、 

   部活やら友人関係やらで家族の時間が減ってきてしまって寂しく感じました。 

  

 

 

◇ 講評                                     立堀佳男会長                                                                                                                                

先週ビジターでいらっしゃった甲府南 RC の渡辺様とぶどうの話になったのですが、今日沢山送って頂きま 

した。有難うございました。 

◇ 閉会の点鐘                                                      立堀佳男会長 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １０月１８日 移動例会 4 周年記念親睦旅行  

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ 9 月２０日    休会 

◇ ９月２７日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月 ４日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月 1１日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月１８日   夜間例会 

◇１０月２５日   １２：３０～１３：３０ 

 

 

 
甲府南 RC 渡辺様より 

頂戴しました。 

有難うございました。 

  
 

 


